**DIPUTACIÓN PROVINCIAL** 

## Las obras del tercer vaso de la planta de residuos de Torija están ya al 80%

Guarinos: "Las obras del tercer vaso demuestran nuestro compromiso cumplido y que si se quiere y se trabaja, se pueden llevar a cabo infraestructuras necesarias e imprescindibles para la provincia"

Torrie REDACCION

as obras de construcción del tercer vaso de la Planta de Tratamiento de Residuos ubicada en Torija avanzan a muy buen ritmo, tal y como ha podido comprobar la presidenta de la Diputación Provincial, Ana Guarinos, que ha visitado la planta con el vicepresidente y diputado responsable del Consorcio de Residuos, Lorenzo Robisco; la directora general de Calidad e Impacto Ambiental de la Junta, Matilde Basarán; el delegado de la Junta, José Luis Condado, y responsables de la empresa

Se trata de una importante obra que supone "un compromiso del actual equipo de Gobierno de Diputación que ha demostrado que con trabajo y esfuerzo se puede llevar a cabo una infraestructura de estas características, que era necesaria desde hacía mucho tiempo y que el anterior equipo de Gobierno fue incapaz siquiera de redactar el proyecto, pese a los múltiples anuncios que se sucedieron desde el año 2008 hasta el 2011", ha dicho Guarinos. De esta forma, la presidenta ha afirmado

que "si se quiere y se trabaja, se puede" extendiendo este compromiso a la Junta de Comunidades en "un claro ejemplo más de colaboración entre administraciones".

La máxima responsable de la Institución Provincial ha recordado que la inversión asciende a 1,1 millones de euros —muy por debajo de los dos millones de euros que el anterior gobierno socialista había anunciado-; de los cuales el 80 por ciento será financiado con fondos europeos y el restante 20 por ciento con cargo a los presupuestos de la Institución Provincial

## Obra necesaria

"Esta obra era necesaria por motivos medioambientales y de salubridad e imprescindible para seguir prestando este importante servicio a la provincia de Guadalajara, ya que en esta planta se tratan los residuos procedentes de toda la provincia: por un lado, los procedentes de las estaciones de transferencia, y por otro, se descargan directamente los residuos de 22 municipios", ha explicado Guarinos.

Las obras, que comenzaron a finales del año pasado, se en-



La presidenta de Diputación ha visitado la obra para conocer de primera mano los progresos de la misma.

cuentran ejecutadas en un 80 por ciento con lo que, tal y como informó el responsable de la empresa Tragsa en Guadalajara, Antonio Marzal, se calcula que podrán estar finalizadas "en mes o mes y medio". "Hay dos formas de hacer las cosas bien diferenciadas y este equipo de Gobierno

cumple lo que anuncia, y anuncia la construcción de estas obras cuando sabe que se va a ejecutar", ha añadido Guarinos.

De esta forma, ya se ha dado por finalizado el movimiento de tierras, con el desbroce, limpieza de vegetación y la excavación, y también se ha realizado la red de pluviales. Ahora mismo, los trabajos se centran en la impermeabilización del vaso que se encuentra en un 85 por ciento aproximadamente, mientras que el camino perimetral, las cunetas y los cierres están prácticamente terminados a falta de cerrar la lámina.



